
ASSEMBLEE        GENERALE 

ET     TOURNOI 

DU COMITE 

 

     Le temps comme un heureux présage s’était remis au beau ce samedi 19 septembre jour 

de l’assemblée Générale du Comité. 

     La majorité des membres élus du Comité avait répondu présent à l’invitation du Président  

ce qui démontre leur attachement à la vie du Comité, qu’ils en soient remerciés. Après avoir 

écouté les rapports moraux et financiers,( agrémentés --là je me fais violence-- par le passage 

sous nos fenêtres des joueurs du PSG), présentés par les membres du bureau, c’est à un super 

apéritif  et à un  succulent repas concoctés par Géraldine avec l’aide efficace de Corinne et 

Jérôme que les élus rejoints par quelques habitués des agapes du Comité ont participé. 

      Soixante personnes au repas et quatre-vingt-seize bridgeurs au tournoi qui a suivi, voilà 

qui démontre que le soleil n’était pas qu’à l’extérieur de la MBC. Un nombre identique de 

participants de 1
ère

 et 2
ème

 série, de nombreux joueurs extérieurs à l’agglomération Rémoise, 

voilà qui ne peut que nous réjouir. Des lots identiques par série représentant grâce à nos 

sponsors plus de 100% des droits d’engagements ont récompensés les lauréats. 

     Les photos jointes au présent commentaire démontrent que convivialité (la vraie)  et bonne 

humeur ont ensoleillé cette journée. 

Jean LORIN 

      

      

 

                                                                                                                  


